
「みやま市食育推進計画」パブリックコメント意見に対する回答 

 

○３月１７日提出分 

意見 回答 

第２期みやま市食育推進計画(案)を拝見

たしました。１つだけご提案を致します。 

 私が以前おりました愛媛県東温市の東温

市給食センターを一度視察に訪れることを

ご提案します。 

 地域で生産される農産品を使用すること

や、地域の子供たちと生産者との距離感など

とても素晴らしい取り組みをされています。 

 数字だけでいうなら、給食に使用されてい

る食材の 90％以上が愛媛県産、東温市内の

農作物は 45％以上です。 

 

 今回は貴重なご意見ありがとうござい

ます。東温市での取り組みにつきまして、情

報をいただきありがとうございました。機会

をみて、視察ができればと考えております。

東温市ホームページにて確認しましたが、給

食センター発行の食育だよりに、地産地消の

コーナーを設け、地元農家とのかかわりを連

載されるなど、積極的な取り組みをされてお

りとても参考になりました。 

 今回の調査では、小中学校調査でも「食育」

の言葉を知っている児童生徒は中学校で

91.7％、小学校では 82.3％となっており前回

より伸びています。農業体験をした生徒児童

の人数も成人の調査結果より高い数値を示

すなど前計画からの 5 年間で徐々に食育へ

の認識は高まっているようです。 

 また、限られた給食費の中で給食物資納品

業者にはできる限り地元産の農産物の納品

を依頼しているところです。 

 今回のご意見を受け本市においても、東温

市の先進的な取り組み、他の自治体の事例等

の情報収集をしながら 10 年計画を進める中

で施策に活かしてまいります。 

 


